



袋井あやぐも学園

袋井市立袋井中学校だより

あやぐも

幼小中一貫カリキュラムにより自主（Iの力）と（Weの力）を育成する学園

— 自主・協同 —

～夢を追い続ける生徒の育成～

令和4年3月18日発行

1年間ありがとうございました

令和3年度は、新型コロナウイルス感染症対策を行いながら、生徒が安心、安全に学校生活を送ることができました。また、彩雲祭(体育大会)、あやぐも祭(合唱コンクール)、修学旅行、授業参観などの学校行事は、保護者の皆様の御理解と御協力により、予定されていた行事を無事に行うことができました。ありがとうございました。

以下は3学期の学校生活を振り返ってみました。

中学生未来会議

中学生未来会議(2月18日(月))

袋井市では、中学生と市を繋ぎ交流を行う「中学生未来会議」を行っています。「未来会議」とは、社会においての今日的な課題に対し、どのようにすれば解決できるかを中学生の目線で意見を述べ、市の職員とともに話し合う会議です。本校からは2年生の3名の生徒が代表として参加しました。テーマは「差別のない世界を目指すために、私たちができることは何だろうか?」です。参加した市の職員からは「中学生がこんなに深く考えていて素晴らしい」とお褒めの言葉をいただきました。



立志の会(2年生)

立志の会(2月24日(木))

2年生が「立志の会」を行いました。本来であれば今日は参観会で保護者の方々に見ていただく予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のために参観会が中止となり、保護者の皆様にはリモートによる配信となりました。一人一人がこれからの自分を言葉にして色紙に書き、仲間に向けて発表しました。これからは色紙に書いた目指す姿に向けて頑張っていきます。



新入生メッセージ掲示作成(1年生)

2月24日(木)

4月に入学する新入生に向けて現1年生がメッセージを書き、小学校別に大きな掲示を作成しました。掲示には中学校の先輩として温かい言葉を書きました。各小学校に届け、現6年生に見てもらいました。



教育振興会表彰・芸術鑑賞会

芸術鑑賞会(3月8日(火)) 表彰式(3月14日(月))

袋井中校区の地域の皆さんの支援により、教育振興会による芸術鑑賞会が行われました。今回は古典芸能鑑賞として日本伝統芸能を守る会の方々にお越しいただき、感染症対策を取りながら、落語や出囃子、紙切り芸等を実演して頂きました。古典芸能に触れる機会の少ない中学生にとって生の古典芸能は迫力があり、新鮮だったようです。当日は大いに学び、大いに笑うとても良い一日となりました。また、教育振興会表彰式では、今年度一年間の中で頑張った生徒(努力賞・健闘賞【文化面・運動面】)や皆勤賞の生徒へ賞状が授与されました。



春休みの生活について

春休みは、4月からの新しい学年や新しいステージにつながるとても大切な時期です。生活や学習、部活等の目標をはっきりさせて充実した春休みとなるよう御家庭でも励ましの声をお願いします。また、新型コロナウイルス感染症が依然として心配されます。外出の際はマスクの着用、手指消毒を徹底するなど、引き続き御家庭でも感染症対策をお願いします。